



Pressemitteilung

München, 10. Februar 2020

SCHALENBRENNEN

Eine Ausstellung von Siri Wirtensohn

im Köşk
Schrenkstr. 8
80339 München
www.koesk-muenchen.de

Vernissage: Donnerstag, 20. Februar 2020 // ab 19 Uhr // Performance 20 Uhr
Dauer der Ausstellung: 21. Februar bis 1. März 2020
Finissage: Sonntag 1. März // ab 17 Uhr
19:30 Uhr: Konzert „The Tonecooks“
Öffnungszeiten: Do -So 16 bis 19 Uhr
Eintritt frei

Schalen sind Begrenzungsflächen zwischen einem Inneren und einem Äußeren. Sie bilden einen wichtigen Schutzraum, aber sie kapseln auch ab. Durch das Brennen der Schale wird Energie frei, die Trennung wird aufgelöst und man dringt gleichzeitig zum Kern vor, der oft zugleich Ursprung für neues Wachstum und Entwicklung ist.

Davon ausgehend zeigt Siri Wirtensohn in der Ausstellung im Köşk ein Spektrum ihrer künstlerischen Arbeiten, die sich zwischen Installativem, Skulpturalem und Performativem bewegen. Ein atmosphärisches Umfeld wird geschaffen, in dem Spannung physisch erlebbar wird. Siri Wirtensohn studiert Kunst im Master an der Hochschule für bildende Künste Hamburg.

Zur Finissage am 1. März gibt die Band „The Tonecooks“ ein Konzert: das sind 5 junge Münchner, die seit Schulzeiten in der Münchner Indie-Szene mitmischen, mit besonderem Songwriting, viel Liebe zum Detail und großer Verbundenheit zu ihrem Publikum. Aus ganz verschiedenen musikalischen Richtungen kommend, verbinden sie mal Folk mit Jazz, mal Rock mit Psychedelic, mal Britpop mit Funk. Zwei sehr unterschiedliche Alben und eine EP sind in den letzten Jahren dabei rausgesprungen. Mittlerweile sind die 5 Musiker in Würzburg, Hildesheim, München und Paris zuhause, was sie zu Konzerten in ganz Deutschland und in Frankreich verholpen hat, inklusive Aufnahmen in einem französischen Landhaus vergangenen Sommer. Für Konzerte in München kommen sie jedoch immer wieder gerne heim - zuhaus is ja do am schensten!

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang
e-mail: a.henkel-algrang@kjr-m.de
Tel.: 089/622 69274

Kontakt zur Künstlerin:

Siri.Wirtensohn@gmx.de



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt